



## Perawatan - perawatan rambut - MEDAVITA

### CURLADDICT CURLADDICT



**MEDAVITA** 

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328

### CURLADDICT CURLADDICT

elastisitas, kelembutan, tetapi juga ketertiban dan defisiensi tinggi : rambut keriting tapi berhasil untuk tidak memanjakan. Curladdict memberikan elastisitas ekstrim dengan rambut keriting, skala compattandone. Berkat sifat dan revitalisasi aset antioksidan melahirkan, memperkuat dan melembabkan intens batang, yang menangkap cahaya, lembut, mudah untuk menyisir. Maksimum Definisi defisiensi di ikal dan gelombang, elastisitas yang berlangsung.

#### **elastisitas Shampoo pH 5.5**

Ini membersihkan tanpa menambah berat badan, memberikan ikal dan gelombang didefinisikan sinuously, cairan, sempurna mengurai dari elastisitas tertinggi. Rambut yang lembut untuk disentuh dan didefinisikan nikmat. Rahasianya terletak pada bahan aktif : Red Vine. Diperkaya dengan kompleks Amino Concentrée.  
Botol 250/1000 ml

#### **Masker elastisitas pH 3.5**

Tekstur yang kaya dan beludru yang membungkus rambut melindungi mereka dari agresi mekanik dan lingkungan. Berkat aksi anggur merah, minyak jojoba dan Amino Concentrée, ikal dan gelombang mengungkapkan sifat menggairahkan mereka, penuh dan cerah, disiplin oleh definisi liat dan lentur.  
jar 250/500 ml

#### **Cream media yang mengatur pH 6**

Ini melembabkan rambut, menghilangkan rambut kusut dan meringkuk disiplin memberontak. Donasi hasil elastis dan mudah untuk menyisir. Dengan Amino Concentrée.  
150 ml jar

#### **Curl Meningkatkan ultraelastisizante**

Elastisitas enhancer yang mempotensiasi aksi elastisitas Mask.  
botol 10 ml x 12 pcs

**pemodelan cairan yang kuat pH 6**

Menghilangkan keriting, menarik gelombang didefinisikan, penuh dan kenyal tanpa berat itu dan kaku rambut. Dengan Amino Concentrée.  
botol 200 ml

**Red Vine**

(*Vitis vinifera*)

Penyejuk, antioksidan, zat, digunakan dalam pengobatan herbal dan kosmetik untuk sirkulasi dan merangsang radikal anti - bebasnya.